

Lebenslauf Severin Neubauer

Severin Neubauer wurde 1998 in Wien als Sohn zweier Profimusiker geboren. Im Alter von 8 Jahren begann er das Saxophonspiel zu erlernen; zuerst bei seinem Vater Stefan Neubauer, danach an der Regionalmusikschule Bisamberg/Leobendorf/Enzersfeld. Von 2012 bis 2015 lernte Severin an der Johann-Sebastian-Bach-Musikschule (JSBM) in der Klasse von Alfred Reiter als „Special Class“ Schüler. Im Anschluss daran war er Student an der Universität für Musik und darstellende Kunst Wien und danach Student von Gerald Preinfalk an der Universität für Musik und darstellende Kunst Graz (KUG), wo er mit Auszeichnung sein Studium beendete. Er ergänzte seine Ausbildung durch Meisterkurse u.a. bei Arno Bornkamp, Nikita Zimin, George Garzone, Nicolas Arsenijevic, Pawel Gusnar, Nicolas Prost, Ángel Soria Díaz, Ryo Noda, Pedro Pablo Cámara, Betka Bizjak Kotnik, etc. Seit 2022 studiert Severin Jazz und improvisierte Musik bei Fabian Rucker an der Anton- Bruckner-Privatuniversität in Linz.

Severin absolvierte zahlreiche Soloauftritte mit den „Young Master Players“, dem Sinfonieorchester Leobendorf, dem Franz-Schmidt-Kammer-Orchester, dem Sinfonischen Blasorchester der KUG, dem Kammerorchester „Rondo Solisti“, dem Kammerorchester Waidhofen, etc. im In- und Ausland (u.a. USA, Griechenland, Thailand, etc.). Kammermusikalisch ist er Mitglied einiger Ensembles: Ensemble Platypus, Trio SMS, KUG-SAX-Sippia, SPECTRUM Saxophonquartett etc.; und wirkt ebenso in einigen Ensembles regelmäßig mit: Klangforum Wien, Ensemble Wiener Collage, etc. Im August 2024 ist Severin als Solist mit dem Sinfonieorchester Wuppertal unter der Leitung von Patrick Hahn, das Kapustin Saxophonkonzert beim renommierten Laurentiusplatz-Konzert aufgetreten.

Mehrere Komponisten komponierten Werke für ihn (Gerald Resch, Linus Köhring, Robert Brunnlechner, Gerald Preinfalk, Ursula Reicher, Jakob Gruchmann,..). Ausgezeichnet werden Severins Leistungen mit Preisen wie dem 2. Preis beim internationalen „Woodwind and Brass Grand Prix“ in Varazdin. Außerdem ist er mehrmaliger 1. Preisträger von „Prima la Musica“ auf Landes- und Bundesebene. Mit dem Saxophonquartett SPECTRUM ist er Stipendiat des NASOM-Programms des Österreichischen Außenministeriums, wodurch internationale Auftritte des Ensembles organisiert werden.

Orchestererfahrung sammelte Severin im Bühnenorchester der Staatsoper Wien, dem Orchester der Staatsoper Wien, dem Mozarteumorchester, der Philharmonie Salzburg sowie dem Orchester der Wiener Volksoper.

Severin Neubauer ist Henri Selmer Paris Artist, sowie BG-France Markenbotschafter.

